
CENTELHAS DE PROJETOS PARA UMA SO SESSAO QUE NAO SE CULPE A OPOSICAO POR TER

FEITO A A:SEMBLEIA CHEGAR AQUELE PONTO! QUE SE CULPE O ILUSTRE LIDER DA MAIORIA

E AO PROPRIO GRUPO PARLAMENTAR SITUACIONISTA QUE PA•.•SAMESES BOICOTANDO E

TORPEDEAR A REALIZACAO DAS SESSOES ORDINARIAS PARA, EM SESSOES EXTRAORDINARIAS

SUCESSIVAS DISCUTIR E VOTAR EXCLUSIVAMENTE PROJETOS DE INTERESSE DO EXECUTIVO E

PROPORCOES PROMANDAS DE S. EXA. O PRINCIPE DOS CAMPOS ELSID

O SR. CIRO ALBUQUERQUE {EOM ASSENTIMENTO DO ORADOR) - V. E_XA. TEM

RAZAO, NCBRE DEPUTADO HELARIO TORINI ESTA ASSEMBLEIA ABDICOU MUITO DE SUAS

PRERROGATIVAS, QUANDO APROVOU O CREDITO DE 100 BILHOES DE CRUZEIROS PARA RECURSOS

A SERENI APLICADOS INDEPENDENTES DO PIANO DE AEAO DO GOVERNO APRESENTADA A

ESTA CPSA RECORDA-SE V. ENA DA LUTA TRAVADA EM TORNO DESTA PROPINACAO E DA

EMENDA AP•.ZYM:TPDA PELO NOBRE DEPUTADO MARCO ANTONIO, PROCURANDO VINCULAR

TAIS RECTES AO PIANO DE ACAO DO GOVERNO A A.•EMBLEIA. AO REJEITAR TAL EMEND

DA. NOBRE DEPUTADO ABDICOU DE MURAS DE SUAS PRERROGATIVAS E A TRANSITACAO DAS

PROPCS'.'CO.CS NESTA CASA. INFELIZME,NTE, NAO TENT SIDO CONCLUIDA

AS PROPOSICOES, AP* SUA APROVAC'AO EM L.A DISCUSSAO ENTRAM NA SUA

GRAR MAIORIA PARA UM DESFIO, QUE NAO SABEMOS BEM QUT SEJA UILES DIZEM QUE

SAO UNIAOAS OUTROS QUE FICAM NI.S GAVETAS A VERDADE E QUE DIFICILMENTE TAIS

PROXCESSO LO2RAM A APROVACAO DPN CASA. PARECE QUE OS SRA DEPUTADOS

SITUACCAO DESEJAM DESONERAR OU DESOBRIGAR O GOVERNADOR DE VETAR PROPOSICOES

QUE ::TIO ESTAO DE ACORDO L•-I COLCHOARIA AS FINANCAS DO GOVERNO O FATO E

QUE 'R. EXA. LEVANTA UM P:-OBL(MA QUE VEM DESMERECENDO ESTA CASA E QUE D*R

CERTO ENCONTRARA GUARIDA NA ATUCANOU FUTURA DO NOBRE LIDER DA MAIORIA NESTE

PA.,'JAMENTO.

O SR. LARO TOLONI MUITO OBRIGADO NOBRE DEPUTADO CIRO

ALBU 4UCRQUE.

O SR. LUCIANO OPERA (COM ASSENTIMENTO DO ORADOR) - NOBRE DEPN.

TADO TALARIO TORLONI TEMOS TRNMM COMBATIDO A ATUACAO DA MAIORIA NESTA CA-:Q

QUANTU AO QUE V. EXA. SE VON RCFEIINDO. NAO QUE NAO CONCORDEMOS EOM AS

NIOES COTIES ALTELAS NEM QAR DISCORDEMOS QUANTO AO METODO DESTE OU DAQUELE

DEPURADO DE ECOLHER O N:O$O DE .*T SUICIDAR ACONTECE POREM, QUE AI NAO SE

TIG*A DO SUICIDIO DE TIM OU SURRA DEPUTADO PARECE-NOS QUE A QUESTAO E MANIS

GRAVI TRATA-SE DE ATENTADO A P•6P[IA DEMOCRACIA PORQUE E UM ATENTADO AO

POFFO LEGISLATIVO O POVO, L* L'OIA GERALMENTE MAL INFORMADO NAO TEM A MENOR

NOEADO DE ROMO VEM FUCIONANDO I.L.'II PARLAMENTO ONDE PREDOMINAM AS MAIORIAS

QUE APARAM INCONDIEIONALMET'ZE OS GOVERNOS ISTO FOI O QUE LAMENTAMOS NA

ULTIMA EXPADRA PAITI COML:¿TCNOO A CANDIDATURA DO SR. JANIO QUADROS EM

TODOS OS COMICIOS EM QUE ALEMOE OPORTUNADADE DE PARTICIPAR, TRATAVAMOS DE

TELTA EXLUIR AO POVO A RESSALTO DE COMO VEM FUNCIONANDO O PODER LEGISLATIVO,

PARA DIZER QUE EXISTE NO ME,ACTO UMA DITADURA DO EXECUTIVO, ¡TURA DIZER ,AO

POVO TUE INFELIZMENTE, O PODER LEGISLATIVO QUASE NAO EXIGE PORQUE HA UMA

MAICIRA QUE APOIA INCONDICIONALMENTE O GOVERNA E QUE ESSE GOVERNO E QUE

ELABORA AO OIDES DO DIA, PORQUE, SOMENTE SAO INLUIDOS NAS ORDENS DO DIA OS

PROJECT DE TELESSE DO EXECUTIVO O POVO, ENTAO, NOS PERGUNTA A TODO INSTANTES

TANTO :;A CAPITAL COMO EM ITERNS CIDADES DO INTERIOR: POR QUE A ASSEMBLAY

LEGISLATISAO POR QUE OS SFS DELN=TA.,I'• NAO APROVAM ESTE OU AQUELE PROJETO? POR

QUE USO TRATAM DE UM COMBATE CONTRA A CARESTIA? E. ASSIM SUCESSIVAMENTE, RIOS

TAZE,N MAERAS PERGUNTAS A RTESPOSTA E SEMPRE A MESMA: PORQUE INFELIZMENTE

INTIME-OS PROJETOS FICAM ATTAUE QUE CORO ENGAVETADOS, ENQUANTO A ADELEA

DISCUTI: EXCLUSIVAMENTE AQUEDE MERESSE DO EXECUTIVO PARECE ISTO,

PTINCILONMENTE F:UM MOMENTO COMO ESTE. UM ATENTADO AO REGIME DEMOCRATICO PORQUE O

POW TST DESCRENDO DO LEJIS;ATIVO. E O POVO QUE DESCRE DO LEGISLATIVO, E DORO

**UE LUCHA PARA A DIREITA, PARA UN,A DITADURA FASCISTA SABEMOS QUE HA SEMPRE

OS NATERSA NOS GOLPES SABEN QUE. PRICIPALMENTE NO MUNDO DE HOJE

QUA.ADO HA SEMPRE UMA EVOLUCAO HA AQUELES INTERESSADOS ENA QUE O POVO NAO MARCHE

PARA DIANTE ESTES ESTAO SEMPRA INTERESSADOS, NO PARLAMENTO, NA IMPRENSA E ,'TA

RUA ENT LACR COM QUE O POVO DESCREIA DO LEGISLATIVO PROMOVEM UMA

CAMPT S'.STEMATTCA COTTAR O LOGRATIVO E UMA DELAS E A QUE VEM SENDO FEITA,

CONCIENTE OU INCOUSCTENTEMEN•.E, POR PRATE DE CERTOS COLEGAS NORSOL

NAO DISCUTIMOS, N* MOMENTO, A QUESTAO POLITICO-PARTIDARIA

PATECE-ME. APENAS QUE ILUSTRES COLEGAS NO•:S, QUE TEM TODO O DIREITO DE APA(AT ESTE

OU AQUELE GOVERNO, ESQUECEM-SE, POR CAU,SA DE INTERE.•ES POLITICO-PARTIDARIAS DE

DEFENDER O PRINCIPAT, QUE SERIA A SOBERANIA DO LEGISLATIVO, E ASSUN, POIS, A P•OPRIA

ESSENCA DO REGIME DEMOCRATICO ETARIA CAMINHANDO PARA O FASCISMO AO

QUE TUDO INCLINA MARCARAMOS PARA A DIREITA, PORQUE O POVO, DESCRENDO DO

LEGISLATIVO, COMO ESTA DESCRENDO, AMANHA ACEITARA A ATITUDE DE UM PRESIDENTE, DE

UM CHEIE DE NACAO DIAMICO OU COISA QUE O VALHA, E ELE, SEM DUVIDA, AC-'HARA

REPETINDO O QUE HOUVE EM 37. PODERA APLICAR UM GOLPE DITATORIAL E, LNIE;IZ°

MENTE, CONTARA COM A MAIORIA DO POVO, PORQUE E*E P;VO ESTARA DESCRENTE DO

LEGISLATIVO

O SR. HILARIO TORLONI O NOBRE DEPUTADO LUCIANO I EF,•RA

TEM RAZAO, VIVEMOS NUM REGIME AUTOCRATICO, NUM REGIME DITATORIAL D_TQUT

PARA UMA DITADURA, DA DIREITA OU DA ESQUERDA, E UM PASSO APENAS, UM PASSO

APENAS ADIANTE NAO HA, DUVIDA DE QUE A ASSEMBLEIA ESTA ABDICANDO D* SEUS

DIREITOR, ESTA CAVANDO SEU PROPRIO TUMULO, A SUA PROPRIA RUINA NAO CUIDANDO,

EQUER DA SOBREVIVENCIA DO REGIME EM QUE VIRERNES.

O SR. ONOFE GOSUEN - V. EXA. PERMITE UM APARTE?

O SR. HILARIO TORIONI OUCO, COM PRAZER, O NOBRE DEPURO

ONOFRE GOSSEN

O SR. ONOFE GOSUEN - NOBRE DEPUTADO HILARIO TORLONI DANDO

T::MBEM A NOSSA PARCELA DE COLABON•O, IMGS COMO DIZ O CABOCLO, "'MATAR A COBRA E

MOSTRAR O PORRETE VAMOS, ENTAO, MOSTRAR O PARETE POORQUANTO ESTUMO NCLUI -

DOS ENTRE OS 91 DEPUTADOS QUE HA QUASE DOIS ANOS AINDA NAO VA-AM UM POJETO

SEU APROVADO NEASTA CASA.

O SE. HILARIO TORLONI * APROVADO EU REJEITADO? NEM VOTADO

O SR. ENOITE GOSUEN DOS DIVERSODO PROJETOS BENEFICIANDO A N,XSSA

REGIAO VINHAMOS ACOMPANHANDO A TRAMITACAO DE TRAS OU QUATRO, EM PRIU';T':•L.'S

DISCUS»AO, E NAO FOI P,OUCO O TRABALHO QUE TIVEMOS JUNTO AS COMI•SOES E TAMBEM

PARA A SUA APROVACAO EM PRIMEIRA DISCUSSO UM EXEMPLO E O PROJETO DE LCI

APRESENTADO EM MARCO DE 1959. CRIANDO UM GINASIO ESTADUAL NO MUNICIPIO DE SAO

JOSE DA BELA VISA REGIAO DE FRANCA O PROJETO FOI APROVADO EMM PRIMEIR

DICUSSAO SE NAO ME FALHA A MEMORIA, EM JULHO AGORA, SR. DEPUTADO HILARIO "LØRO

IONI HA QUESTAO DE DUAS EMANAS PELO PLANO DE ACAO O SR. GOVERNADOR CR, . UM

GINASIO NO MUNICIPI<) DE SAO JOEDE DA BELA VISTAA CRIADO, PORTANTO, PELO PII, N.I

DE ACAO POR UM DECRETO DO EXECUTIVO, O GINASIO SAAO JOSE DA BELA VISTA PERELO

ENTAO, AO NOBRE DEPUTADO: QUAL SERA O FIMM DESTE NOSSO PROJETO JA APROVA LO EM

PRIMEIRA DISCUSSAO

O SE. HILARIO TORINI MAS FOI O GINASIO CRIADO POR DERETO

O SR. ONOFRE GOSUEN POR DECRETO DO EXECUTIVO, DENTRO DO PLAN«

DE ACAO

O SR. HILARIO TORLONI ISOP E UMA NOVIDADE OHTTA

O SR. ONOFRE GOSUEN L•LTAO PERGUNTO PARA QU'*, DE HOI E-S

DIANTE PRESENTARMOS MAIS PROJETOS AQUI NO PARLAMENTO SE COTAM LCA

STURCIO QUE ACABAMOS DE EXPOR? SERA MAIS INTERESSANTE FAZERMOS UMA RELACTB

STRAVES DUMA INDICAO A SER ENCAMINHADA PARA O EXECUTIVO, E DEPA:» E-V

•NESTA CASA. E.STA E A SOLUCAO POIS CONSEGUIMOS
APROARAMOS PA.SAR O TEMPO

C*O DE UMM PROJETO EM PRIMEIRA DISCUSAO DEPOIS DE PERCORRER TANTAS

COMISERES E TANTAS SESOES E AGORA, UNI DEECRETO DO EXECUTIVO CRIA UM INASIO EM SAE,

J. SE DA BAIA VISTA PODE O NOBRE DEPUTADO HILARIO TORLONI RESPONDE A ETT

NUHA PERGUNT*T*

O SR. HILARIO FORLONI ENDERECO A INTERPELACAO DO NOBRE

DEBUTADO ONOFRE GASTIEIS AO ILUSTRE LIDER DO GOVERNADOR NESTA CASA..'TEPUT«TDO

JOS-E AIDETCIO CASTELLANO PARA QUE ELE RESPONDA A JUSTA PERGUNTA UM TANT'• IRADI

DO NOBRE CO:•A.

DITO QUERIA ENTRAR NO EXAME DO PROJETO DE LEI N. 1OT-69. MAS

ANTES DE FAZE-LO OTARIA DE REMEMORAR AQUILO QUE DISSEMOS EM SESS0ES

ANTELIDORES SABRI A MATERIA, POUCAS PALAVRAS, PORTANTO, A GUISA D* RESUMO ,OBRO

QUE FOI DITO, COMO RODUCAO A PRIMEIRA DISC•O DESTE PROJETO DE LEL EM

D.SCMA•CS ANTERIORMENTE PROIFERIU

RESTAVAMOS A PERQUIRIR O PENSAMENTO NUCLEAR DO GAVER AO

CRETAR O PROBLEMA DE UMA REVI•O AGRARIA E CONFRONTANDO DOCUMENTO* 0O PROT-D

GOVATO VERIFICAMOS QUE A CGNFLL•-AO P.A AREA GOVERNISTA E DE PASMAR

DISSEMOS A V. EXAS COMO PRIMEIRA CONTRADICAO FLAGRANTE DO GOVERNO FRC.N:: A

RELAO AGRARIA QUE PROPOE A E.•TA CA..•A, QUE O G•¢ERNO PROPOE UMA RALBO

UFIRA PARA DEZ ANOO E CONIINA QUE DURANTE ESTES DEZ ANOS ATENDER DG, *,*3

A. NO MAXIMO 1.000 INTERESSADO• EM ADQUIRIR PEQUENAS PROPRIEDADES

AER•,'.LA.% PECS PROPRIOS DADOS DO GOVERNO HA NESTE ANO CERCA DE 1*.0.000

ALVIDRA AGRICOLAS INTERESSADOS EM ADQUIRIR PROPRIEDADES: A 1.0,*0 POR ANO DUO S"-;:O

ATNOS INFERE-SE QUE POR E.STE PROJETO DE LEI O GOVERNO LEVARA CERRAS (.E 1,0

A.•OS PARA ATENDER AOS ATUAIS INTERES_•::DOS NA AQUISIO DE LOTES RURAIS DE ARO,'S

DE 50 HECTARES E UM PROJETO FEITO LAKRA 10 ANOS MAS EM 10 ANES ATONALE.--S-A

NOMAXIMO A 10.000 INTERESSAADO QUANDO, ATUALMENTE AQUELES QUE P«ETRR,D<V•

AQUIRIR A SUA PEQUENA PROPRIEDADE CHGAS A 150.000. DAQUI A DEZ ANOS

<ERAO 200.000. ENTAO VERIFICAREMOS QTE A BASE LANCADA PELO ATUM GOVANO E;N

OACO A REVISAO AGRARIA, E INFANTIL L*;E UM PROJETO PARA DEZ ANO• QUA LERIA

150 PARA ATENDER AOS ATUAIS INTERESSADOS NA AQUISICAO DE PEQUENAS PRO;R ICDADE

AGRICOLAS VEMOTO QUE O PROJETO NAO TEM EMBASAMENTO FINANCEIRO, NA,* TE•,T

FUNDAMENTO NEM ALICERCES ECONOMICOS G UM PROJETO LANCADO, COMO EQUI FOI

D.TO ONTEM POR UM NOBRE PULADO DO GOVERNO, APENAS PARA PROVOCA:" A

DICUSSAO AO QUE RESPONDI EU QUE A FUNCAO DO GOLEMO NAO E PROVOCAR DI* TLG

DE ACAO
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DIRIO OFICI',4L

ESTADO DE SAO L'AUTO (ESTADOS UNIDOS DO BRA#FF!

DE NENHUM PROBLEMA: IIO E FUNCAO DE JORNAL DE REPORTER DE JORNAL, ESIE SIM,

VA SUA ALTA MINIO, AVENTAM AS HIPOTESES PROVOCAM AS DISCUSSOES DO PROBLEMA

MAS AS SOLUCO'•S QUEM DEVE DAR E O GOCERNO. MAS O GOVERNO QUE APENAS

EQUAT.«,•NA.•E O PROBLEMA, SEM APONTAR AS DEVIDAS SOLUCOES NAO SER'IA GOVANO FOR-,

RUNDA, INTEGRADO POR ESTADISTAS SERIA UM GOVERNO NO MAXIMO DE REPORTEREM

E:SE GOVERNO QUE APENAS ANUNCIASSE OS PROBLEMAS PARA QUE FOSSEM DIS:UTIDOO.

SE O GOVERNO QUERIA APENAS ALERTAR O POVO SOBRE A NCESSIDADE DE UNTA REVISAO

AGRARIA, POR QUE. ENTAO, NAO CONSULTOU OS INTERESADOS, PARA ELABORAR, COMO

CONCLOSAO DESSES ESTUDOS, O SEU PROJETOR O SR. SECRETARIO DA AGRICULTURA CONFESSOU,

NORATA CASA. QUE NAO CONSULTOU NENHUMA ENTIDADE DE CLASSE, QUE FEZ O SOU

PROIETTO COM ALGUNS TECNICOS APENAS, DA SECRETARIA DA AGRICULTURA, E LENDO QUE

EIE HACIA SIDO REALIZADO EM OUTROS PA(SES E MAIS PILA RECOMENDACAO DA ONU

A RESPEITO DA NECSSIDADE CE T.M•A REVI•O AGRARIA NOS PATS SUBDESENVOLVIDOS

ORA SR. PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS PARECE PUERIL ESA TENATIVA

DO GOVERNO, COMO PRIMEIRO PASSO QUE E;E DIZ SER NECERAO DAR PARA A REVISAO

DA ESTRUTURA AGRARIA DE SAO PAULA PARA SE DAR E*E PRIMEIRO PASSO SERIA

NECSSARIO QUE O GOVERNO ABRISTE OS HORIZONTES PARA QUE OS SEUS SUCESSORES

SEGUKSSEM A MESMA SENDA: ENTRETANTO, O PROJETO FECHA OS HORIZONTES, ACAAO ABRE NOVSA

P, RSPECTIVAS NENER ATRIBUI FUTURAMENTE NOVAS RECOMENDACOES QUE PARINI EM-

BISAR, DE MANEIRA MAIS SOLIDA, E*A ATITUDE DO GOVERNO NO LOTEAMENTO DAS

PIEDADES INAPROVEITAVEISP: PALAVRAS

NINGUEM POOLE SER CONTRA E ERAM AS COM QUE INICIEI O

DEBATE RESPEITO DESTA MATERIA NINGUE PODE CONTRA DIIVISAOMCU A SEI A APA

LATIFUNDIOS AQUELES -TRABALHAM TERRA E DIREITO NAUTRALPARA A ENTREGA QUE A QUO

TIELLES QUE TRABALHAM A TERRA TENHAM ACESO ITA PROPRIEDADE RURAL,

ISTO E FUNDAMENTO DO DIREITO NATURAL A QUE NINGUEM PODERIA FUGAR

•YASSE O GOVERNO QUER ENFRENTAR ES* PROBLENA E TRACA UM PROJETO A PRE, ZO FLX9

DE 10 ANOS, COMO SE PODE ENTENDER COMO UMA BASE A SUA REVK•AO AG:'AR;A ENT

TERMODE FINANCEIROS QUE EXIGIRAO 150 ANOS PARA ATENDER AQUELES QUE EM 1960 ESTAO

INTEIRESSADOS NA AQUISICAO DE SUA PEQUENA PROPRIEDADE?

ESSE FOI O PRIMEIRO ASPECTO AGORA VEJAMOS O SEGUNDO ASPECTO

O SR. ANTONIO MASTROCOLA V. EXA. PERMITE UM APARTE? ASSENTAI*

MENTO DO ORADOR) - NOBRE DEPUTADO HILARIO TORLONI, V. EXA. COM A

INTCLI¢,ENCIA E CULTURA QUE LHE SAO PECULIARES, VEM CRITICANDO O PROJETO DE REVIIAO AGABRIA

DO ESTADA DE ALGUNS DIAS A ESTE MOMENTO E ACREDITO QUE, COMO V. EXC.

AFIRMA A SUA MAIOR CRITICA INICIAL SE PRENDE AO FATO DE O PROJETO NAO PREVER A SSH,

ICAC DO PROBLEMA DE FONN TOTAL ALIA• O NOBRE DEWATTADO CABILE EMARO

NM:TO DIGNO E ILUSTRE LIDER DA BANCADA DO PARTIDO TRABALHISTA NACIONAL TETE

OPORTUNIDADE DE FORMULAR UMA PERGUNTA AO SR. SECRETARIO DA AGRICUL,T:RA,

ESTRANHANDO QUE O PROJETO SO ARRENTASSE CAPACIDADE GOVERNAMENTAL PARA A

.•OT,'.CAO DO PROBLEMA COM REFERENCIA A MAIS OU MENOS 350 PROPRIEDADES AGRICOLA$

*O NOBUO ESTADO A RESPOSTA DO SR. SECRETARIO FOI PRECISAMENTE A DE QUE O

PROJET• TEM POR OBJETIVO APRESENTAR A QUESTAO A ESTA ASSEMBLEIA COMO PROJETO

NECESSITO DEIXANDO AOS ILUSTRES REPRESENTANTES DO PO'¿O NESTA CASA, ENTRE OS QUAIS

V. EXA. SE DESTACA, (MUITO BEM!) PELO ESTUDO QUE ESTA FAZENDO DA CESTAO A

PREASTACAO DOS MEIOS NECESSARIOS PARA UM ALARGAMENTO DAS PLEIADES DA

LEI, SE ESTA ASEMBLEIA ASSIM O DESEJAR NA REALIDADE, NOBRE DEPUTADO ILARIO

TORLONI, V. EXC. HA DE COMPREENDER QUE NENHUM PROBLEMA POOLE SER MAIONAO

DO INTEGRALMENTE, LOGO NO SEU INICIO, NO INICIO DA SUA APRESENTACAO, VAN,OS

EXEMPLAR COM A QUESTAO DO ASFALTAMENTO DAS NOSSAS RODOVIAS: DURANTE MMUIE.OS ABAS

O ESTADO DE SAO PAULO ASFALTO DESDE QUE FORAM CONSTRUIDAS AS ESTRADAS

PRLAD•-.•OIS,EINAIS, N,'* PROXIMIDADES DA CAPITAL SOMENTE 700 QUILOMETR DE ESTRATI MANCOM EXPERIENCIA TECNICA E COM OS MEIOS OFERECIDO PELA ARRECADACAO MATAR

POR PARTE DO GOVERNO ESTADUAL, FOI PASSIVEL O PLANEJAMENTO E ASFALTAMENTO DA

FILHARES DE QUILOMETRE O QUE VEM SENDO FEITO DESDE O INICIO DO GOVERNO DO AT,ML

PREVEME ELEITO, JANIO QUADROS POR ISSO, V. EXA. HA DE COMPREENDER OUE NMT

PROBLEMA DE TAL IMORTANCIA DE TAL MAGNITUDE, COMO O DA REVISAO A•ZRARIA, N3

STADO DE SAO PAULO. NAO R,E PODE DE INICIO PEDIR, NEM SE PODE SEQUERES

A APRESENTACAO DE MEIOS PARA A SOLUCAO DA SITUACAO DE TODOS OS TRABALHADORAS

RU* TU.QUE ESTAO DESEJOSOS DE ADQUIRIR LOTES PARA TRABALHAR A TERRA EM NASSO

ESTADO A RESPOSTA DO SR. SECRETARIO DA AGRICULTURA, NA MINHA OPINIAO, E QTE FOI

ONTEM CONFIRMADA PELO MEMBRO DA MINHA BANCADA, O ILUSTRE DEPUTADO ISRAEL D*

NORGES ESTA BASTANTE SATISFATORIA, UMA VEZ QUE, NOBRE DEPUTADO HILARIIO TERLO»NI,

TENDO EM VISTA AS AFIRMACOES DE V. EX.ª. OS ESTUDOS QUE V. E'XA. E OUTROS

DEPUTADOS DA OPOEAO VEM REALIZANDO, POOEREMOO, PARA A SEGUNDA DISCUSSAO DO

JORD APRESENTAR OS MEIOS NECESSARIOS A FIM DE QUE A SECRETARIA DA AGRICULTARA

PROPOSTA SERVIR A UM MAIOR NUMERO DE PAULIFREITAS QUE DESEJAM REALMENTE TERRAS PA:,

CULTIVAR

O SR. BENTO DIAX GONZAGA * (PARA RECLAMACAO NOBRE DEPUTADO

HILARIO TORLONI, COM PERMISSAO DE V. EXA. SOLICITO A PALAVRA, A FINI DE 0EDIT A

PESIDENCIA PARA QUE PROCEDA A UMA VERIFICACAO DE PRESENCA UMA

OSTIA O PLENARIO VAZIO, NAO PODEM VEZ QUE,

V. EXA. OS SRS DEPUTADOS OUVIR O BRILHANTE DISCURSO DEE O ANARE DO NOBRE DEPUTADO ANTNIO MASTROCOLA

O SR. PRESIDENTE E' REGIMENTAL O PEDIDO DE V. EXA. A

SIDENCIA CONVIDA OS NOBRES DEPUTADO CARDC*O AH'ES E NAGIB CHAIB A AUXILIAREM

A ,MESA NA VERIFICACAO DE

PRESENCA

- SE' FE'TO I

O SR. PRESIENTE RESPONDERAM A CHAMADA 32 SFS DEPUTA°

0AS CONTINUA COM PATARA CBR DEPUTADO HI!ARIOA O TORLONI

O SR. HILARIO TORLONI MANITO OBRIGADO, SR. PRESIDENE

SRS DRPUTNDOS. * E

O NOBRE DEPUTADO AN:ONIO MASTROCOLA NO COM

HONROA LIA PUCO REPETE A CONFISSAO DO SR. SECRETARIO DAAPART, QUE ME

TRATA MESMO D** UM TRINTIDO ENSAIO INICIO DE AGRICULTRA DE QUE SE
¡TURA REVISAO AGRARIA

NOS NAO CONDENAMOS UMA
O GOVERNO POR IXSAO ACHAMBOO QUE. S* QUER

ENGAJAR OE PRIMEIROS P0SSOS PARA TMA REVISAO AGRARIA, DEVE FAZE-LO AMRS

ENTRETANTO, QUE OS TERMOS EM QUE COLOCA O PROBLENA E QUE ESTAO ERRADO MAS

E*E E OUTRO OUNO QT:E DISCUTIREMOS DEPPRI

O QUE NAO ENTENDEMOS E COMO O GOLEMO DE SAO PAULO IMPIA

GTR A OPINIAO PUBLICA FATO DIV«RSO DESTE O GOVEN•O DO SAO PAULA QUERNAO ERPLAN

AO INTAERIOR CTE OS !AVRADORES ASSALARIADO NAO VAO SER ATENDIDOS POR ESTE

PROJETA NA MEDIDA D* SNAS EXP-CTA'IVNS E DE SUAS ESPERANCAS (MUITO BEMI L•LE

NAO EXPLICA AO INTERIOR QUE SE TRATA APENAS DE RENA EXPERIENCIA INCIAL DE

REIVSAO AGRARIA

OS SRS ANTONIO MASTROCOLA E WITON LAPA V. EXA. PERME UM

APARTE?

O SR. HILARIO TORLONI PELO CONTRARIO O QUE O GOVERNOIM-

PINGE A OPILIAO PUBLICA E QUE SE TRATA D* RENA REVISAO AGRARIA AUTENTICA,

ESTINGADO ENTAO ,'M ESPERANCAS DE TODOS QUELES QUE, TRABALHANDO A TERAA QUEREL

DELA SER DONO

O SR. ANTONIO MASTROCOLA V. EXC. PERMITE UM APARTE?-

O SR. WILSON LAPA V. EXC. PERMITE APARTE? (ASSCNTI:NENTOUM

DO ORADOR ) NCBRE DEPUTADO HILARIO TORLONI EOM A AFIRMACAO DE V. EXA

DESCONSIDERA-SE POR COMPELTO PROJETO DD REVISAO AGRARIA DO EXECUTIVO, ISTOO PORQUE

OS TRABALHARES DO ESTADO DE SAO PAULO, OS ARRENDATARIOS, PRINCIPALMENTE QUE

SAO 8.S MAYORES VICTIMS DA VIDA AGRICOLA, VAO OCULOS PROJETINHO 0EVER COM O

REFORMA A•ORARIA. OS TRABALAHDORES DO MUNICIPIO DE SANTA FE DO SUL, DA FAZENDA

DE ZICO DINZ JAMA IRAO ENCONTRAR NESTE PROJETO SOLUCAO PARA AS AFLICOES EM

QUE VIVEM LI:SPE PROJETO NAO OBJETIVA SOCORRER O TRABALHADOR PROPRIAMENTE DITO;

SIGNIFICA ANTAS DE TUDO, LUDIBRIO COMPLETO ABSOLUTO AOS INTERESSES MAI.SS.SE

TRADOS DOS QUE CONFIGURA A PRODUCAO NO ESTADO EE SAO PAULO. QUE SAO ,XS

CANTICOS TRABALHADORES, OS QUE LAVRAM A TERRA, PAOS ARRENDATARIOS DE TERRAS,

O SE. HILARIO TORLONI TEM RAZO V. EXA., NOBRE DEPUTADO

V.:TLSON LAPA

O SR. AUTONIO MASTROCOLA - V. EXC. PERNATE UM APARTE?

O SR. HII-,ARIO TORLONI DAI PPR QUE O PROJETTO E TIDDEI POR

GRANDES SETORES DA OPINIAO PUBLICA NAO COMO UMA REVISAO AGRARIA, MAS COMO

ULULA REFORMA FISCAL, POIS QUE VENDO QUE O PROJETO, OLNO LUITO BEIN QUANTIFICOU

V. EX.ª. E UM PRAJCTIAHA DE REVISAO AGRARIA, PIS QUE DA APENAS PARA ALGUNS

ATOMOS DE ESPERANCOSOS LAVRADORES QUO" QUEIRAM SER PROPRIETARIOS O COVERO

F;.TAO, POR MEIC DE PASTISSIMA E CARISSIMA PUBLICIDADE, FINANCIADA PELOS EODES

PUBLICO DE SAO PAULO. INTETDA IMPINGE A OPHEILA PUBLICA QUE SE TRATA DE NINARA

AUTENTICA REVISAO A•ARIA, QUE EM 10 ANOS OS LOTEAMENTOS ESTARAO LIQUIDADOS E

ASSALARIADOS, ARRENDATARIOS, COLONS TODE* ELESQUE OS ATUAIS OS PARCEIROS OS OS

QUC SE QUALIFICARAMQUANDO COMOREALIDADEINTERESSADOSE DIVERSANA AQUISICAOPOR ESSEDEPROJETO,SUAS PROPRIEDADES,SAO NECESSARIOSE.;TAR'AO150

R.TT•NDIDOS. A

ANOS, SEGUNDO ES DADOS CONFESSADOS P'-LO PROPRIO SR. SECRETARIO DA AGRICUTURA

ATENDER QUELES HOJE INTERESSAM ADQUIRIRPOPRIA ARA AGRICOLA ENTAO, QUENAO E SE E:•AIO. POR A SUA PEQUENA

OADE NEM

E. MANSHO QUE O FO•E, COMO SE EXPLICA QUE O SI'. GOVERNADOR FACA

UMA TOARDA DESSA ORDEM, UM ESTARDALHACO DELA NATUREZA, LEVANTANDO A

APRLACAO PUBLICA EM TODOS OS SEUS SETORES, DIZENDO QUE VAI ENFRENTAR O PROBLEMA DA

REFORMA ACORARIA EM SAO PAULO. ENTAO, E PRECISO QUE SE DIGA AOS LAVRADORES *O

NTERIOR QUE NITO VAO SER ATENDIDO QUE AQUELES QUE TEM AII DE DOIS ANOS DE

TRABAINA DA TERRA COMPROVADAMENTE PODEM INSCREVER-SE NA LONGA LISTA DOS 159

OILNE-TOS INTERESSDOS E QUE, UM DIA, NUM FUTURO LONGINQUO, OS SUS DEOENDENTES

OU BLSNETOS. TALVEZ SEJAM CHAMADOS PARA ADQUIRIREM SUA PEQUENA PROPRIEADE

,AGRICOLA, NA LONGA LORA DOS 150 MIL INTERE.=*ADOS, QUE E O CALCULO DO PROPRIO BR.

SECRETARIO DA AGRICULTURA, TRANSMITIDO A ESTA CASA.

(E' DADO UM APARTE SEM SOLICITACAO

O SR. ANTO•O MASTROCOLA (COM ASSENTIMENTO DO ORADOR) - NOEN,


